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▲平成27年度上半期の９月に行われた「のど自慢カラオケ大会」は大盛り上がりとなりました。白熱した戦いを制したの
は初優勝を果たしたあの方でした！　この日の詳しい様子はP.3にて掲載しています。

　まどか園は家族会のご協力や地域の方々の
ご支援により、利用者の皆さんと職員が一体
となって明るい笑顔のあふれる施設として、
14年目を迎えました。
　今年度、利用者の方々が一層希望にみちた
生活を送ってもらえるように、運営方法や施
設環境等いろいろな面からの改善を検討して
いるところです。
　その一つとして利用者の日常生活能力の維
持向上にさらに力を入れようと取り組みを始
めました。
　一方、国は社会福祉法人の施設の機能をい

かした地域への貢献に大きな期待をしていま
す。先日の「まどか園祭り」は地元釜蓋区の
ボランティアの方々のご協力を得て盛況裏に
終えましたが、今後はまどか園からも地域へ
の貢献をしていかなければならないと思って
おります。
　今年の後半期は、地域貢献も含めた様々な
課題をとらえ、施設改善等実施可能なところ
は早急に実施し、利用者が快適で希望を持ち
笑顔で過ごせる施設への具体的な行動プラン
を職員と一緒に作っていく所存です。
　　　　　　　　　　〈理事長　早川和也〉
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4⽉ ?

　今年度はセレクト外出第１弾としてカラオ
ケBOXをチョイス。参加人数が多く、５月13
日と20日の２日間に分けて「シダックス太宰
府店」へ行ってきました。園では毎週月曜日
に日中活動としてもカラオケを実施している
のですが、そこには顔を出さない方が今回参
加され、度肝を抜く歌唱力で皆をビックリさ
せるという一幕もありました。な～んだ、そ
んな才能隠してたなんてズルイズルイ。

　４月15日に屋外給食を実施しました。毎年
天候に恵まれ過ぎてたので、今年はテントと
タープ（アウトドア用の日よけ）を準備して
臨みました。案の定今年も晴天で、タープも
予想どおり大好評でした。野外の大きな鉄板
で作った焼きそばとお好み焼きも、こんがり
キツネ色に仕上がってなかなかなGOODな味
わいでした。いや～それにしても、日焼けで
顔面がキツネ色にならなくてよかったネ。

　園中心の生活にはちょっと縁遠い居酒屋さ
ん。その雰囲気だけでも味わいたいという利
用者さんの声に応えて今年も開店しました！
「居酒屋まどか」!!　残念ながらノンアル専
門の居酒屋ですが（笑）。ビール、カクテ
ル、梅酒等々を揃えまして特製のワンプレー
トランチと供に提供させていただきました。
宴会気分の昼食に利用者さん達の気分も
上々！盛況のうちに閉店時間となりました。

イベント
5⽉
外出⽀援

6⽉
外出⽀援

8⽉
イベント

　我が園の“ドライブスポット・ランキン
グ”では常に安定した人気を誇る「マリン
ワールド」！今年も利用させていただきまし
た。驚くほど大きな水槽の中を泳ぐ色とりど
りの魚たちと、愛らしくも迫力のあるイルカ
とアシカのショーにすっかり虜となった一
同。行きの道中、道に迷ってしまった事も含
めて良い思い出になりました（笑）。当分は
不動の人気スポットとなりそうです。



今年度より作業療法士の竹本さんが常勤となりましたので、リハビリとは何ぞやを学びました。

マドカ食堂。この日のメ

ニューはなんと「盛岡風

冷麺」だって。舌だけは

東北旅行気分～。

応急処置研修にて心肺蘇生を学ぶ。準備が整った部屋がちょっとおかしかった。
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　今年も我が園のビール党が大集結！ 利用者
４名、職員３名の総勢７名で「アサヒビール
園」に乗り込みました。まず工場見学。ビー
ルが出来るまでの紹介映画を見た後に、原料
のホップを直に触ったり、香を楽しんだりし
ました。そして最大のお目当て試飲。いただ
いたビール（ノンアル）やジュースをアッと
いうまに飲み干してしまったU田さん。やっ
ぱり出来立てはサイコーみたいですね。

9⽉
外出⽀援

 　カツラやタスキを身につけて、さながら仮
装大会的な盛り上がりも見せた今回。それぞ
れがお気に入りの十八番を熱唱し、白熱した
大会となりました。さて、その戦いを制した
のは、長年の大ファンという関ジャニ∞の
「ガムシャラ行進曲」をパワフルに歌い上げ
たＳ次さんでした。この大会に第１回目から
参加し初優勝を果たした彼女。嬉し涙で頬を
ぬらす（嘘）感動の表彰式となりました。

9⽉
イベント

徒然
⽇記

利用者さんと
職員が一堂に

会し、

更なるサービ
ス向上を目指

しミ 

ーティングが
持たれました

。 実習生が大好きなY谷君。そんな笑顔普段見たことないよ

防災訓練実施！　全員無事避難す
ることができました。この訓練が
生かされないことを祈ります。

毎週水曜日、販売に来てくれる
「パン工房こすも」さん。楽しみ
にしている利用者さんも多数。

窓越しではありますが、ドラゴン花火をみんなで鑑賞～。少しは夏を感じれたかな？
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新⼈
歓迎

27

趣味
拝⾒

27

募集
告知

現在「まどか園」では、通所（生活介護）および短期入所（ショートステイ）ご利
用希望の方を募集しています。092-504-6537までお問い合わせください。

　以前より隔週月曜
日にリハビリに来て
おりましたが、平成
27年５月に正職員に
なりました。まだ分
らないことばかりで
すが、園がリハビリ
で充実するよう頑
張っていきます。宜
しくお願いします。

　平成27年３月に入
職しました。先輩方
の優しいご指導と、
利用者様の温かい笑
顔に囲まれて、日々
の勤務に励んでいま
す。いつまでも初心
を忘れずに頑張って
参りますので宜しく
お願いします。

　平成27年４月に入
職しました。今まで
療養型の病院で看護
助手として働いてい
ました。施設で働い
た経験がないので皆
さんにいろいろと教
わりながら一生懸命
頑張りますので宜し
くお願いします。

　平成27年７月下旬
に産休に入られた管
理栄養士・桑原さん
の代わりに入職しま
した。皆さんに喜ん
でいただけるような
メニューを作ってい
きたいと思っていま
すのでどうぞ宜しく
お願いします。

るきっかけとなったのが高校時の担任のアド
バイスでした。また、ゴッホの絵も好きだっ
たものですから点画を始めたんです。それか
ら岡本太郎にも影響を受けてコトバアートも
始めたって感じですかね。
－今後の夢はありますか？

　そうだなあ（しばし悩む）…テレビに
出たいかな。NHKの「ハートネット」という

－絵を描き始めたきっかけは？
　とにかく小さい頃から絵が好きで、高

校生になったときデザイン科の学校に進みま
した。卒業後はプロのデザイナーとして生計
を立てていたのですが、その後病気になって
しまって…。それでも絵に対する情熱は消え
ず今に至るって感じですね。現在の画風にな

▲蛍光ペンを使って点画を描くというオリジナリティ豊か
な作風が魅力。製作時間も相当かかりそう。

▲鋭い眼光の井上昇治さん

番組を狙っています
（笑）。その前にま
ずは新聞かなあと
思っていて、今度投
稿してみるつもりで
す。ははは。ご期待
ください！


